

Subcomisión Paritaria del extinto Mº de Política Territorial y Función Pública

El día 5 de abril de 2022 se reunió la Subcomisión Paritaria del extinto Mº de Política Territorial y Función Pública. Tras aprobar el acta de la reunión anterior, la Administración informó sobre las **horas extraordinarias** realizadas en el primer trimestre de 2022 por el personal laboral en los Servicios Centrales, INAP y MUFACE y del cuarto trimestre de 2021 en los Servicios Periféricos. MUFACE y Servicios Periféricos tuvieron que justificar algunas cantidades excesivas en opinión de toda la parte social.

La representación de MUFACE, tras la petición de la parte social en la reunión anterior, ofreció reducir la cantidad destinada a horas extraordinarias en torno a un 27% para incrementar la destinada al complemento de **productividad**. La mayoría de la parte social solicitamos que dicha propuesta se presentara formalmente a la Subcomisión Paritaria.

La Administración informó sobre la **propuesta de encuadramiento** de un puesto vacante en la Subdelegación del Gobierno en Cádiz para favorecer una movilidad conforme al artículo 42 aprobada por la Subcomisión Paritaria en la reunión de febrero pasado.

La Administración comunicó una **contratación temporal** en un puesto de la Subdelegación del Gobierno en Alicante por la IT de su titular.

Nuevamente, a petición de **CCOO**, la Administración informó de la situación del proceso de integración en el IV CUAGE de los **Técnicos de Protección Civil**. Más retrasos, ahora la Dirección General de Costes de Personal ha pedido que los dos Ministerios afectados presenten una nueva propuesta conjunta". ¿Seguro que la Administración tiene interés en este proceso?, estamos empezando a dudar.

La Administración, también a petición de **CCOO**, informó sobre la situación del **pago de atrasos**. Servicios Centrales, MUFACE e INAP ya han pagado, los Servicios Periféricos informan que han tenido algunos problemas con algunos L21R pero que está en vías de solución.

La Administración informó de las solicitudes de **jubilación parcial** recibidas. SSCC 1, MUFACE 3, INAP 0 y SSPP 17. La mayoría sin acompañar la certificación o informe del INSS confirmando que se reúnen los requisitos para acceder a dicha jubilación. La Administración informó de que se está trabajando en un procedimiento para facilitar el cumplimiento de dicho trámite y que esperan la publicación de instrucciones al respecto.

Toda la parte social pedimos la convocatoria del **Grupo de Trabajo de Productividad** de los Servicios Periféricos y la entrega de la información necesaria para evaluar la aplicación del acuerdo y, en su caso, presentar propuestas de mejora. La Administración comentó que han solicitado informe sobre la posible entrega a la parte social de los listados de la "mejora de extranjería" debido a la normativa sobre protección de datos. Dicen que convocarán el Grupo de Trabajo a finales de abril.

Sobre las plazas afectadas por la normativa en materia de **estabilización del empleo temporal** la Administración informó que están esperando recibir los criterios para determinar las plazas que se incluirán en los procesos de estabilización.

Toda la parte social, como en otras ocasiones, solicitamos que a las reuniones puedan asistir presencialmente todos los miembros y no solo los portavoces.

Seguiremos informando

Madrid, a 5 de abril de 2022